

**Sanssouci**DE 309090208791  
R.Kostolany  
R.  
E.St. Schwalbenburg  
Db.Enrico Caruso  
Kapstadt  
Ibikus  
Pr.u.E.St. Schwalbenliedv. Mahagoni  
v. Falkev. Hertilas  
v. Impuls

Fam.: E4 Layton Barb Mare

Z.: Carl Vandroemme  
Bachstr. 9  
86937 Scheuring**Waikiki Beach xx**DE GER000263210  
B.**Dashing Blade xx**  
B.  
Well Sired xx  
Db.Elegant Air xx  
Sharp Castan xxv. Shirley Heights xx  
v. Sharpen Up xx**Surumu xx**  
Wassila xxv. Literat xx  
v. **Aspros xx**

B.: Züchter

MwSt. / TAX 0%

## Maße und Bewertung der Mütter:

Waikiki Beach xx	165	-	19,0	8,0/ 7,5/ 7,0/ 7,5/ 8,0/ 8,0/ 8,0	GAG 60 kg
Schwalbenburg	165	/205/	19,8	9,0/ 8,0/ 7,0/ 9,0/ 9,0	

**Der Hengst kommt  
zur Körung und  
zum Verkauf.**

Einer der letzten Söhne des ehemaligen Moritzburger Landeschälers und profilierten Sportpferdevererbers Sanssouci. Die Mutter verbindet den auch in der Reitpferdezucht hochangesehenen irischen und deutschen Vererber-Champion Dashing Blade xx mit der Fährhofer Vollblutlegende Surumu xx. Aus dem Stamm: Die in den Reitpferdezuchten wirkenden Watzmann xx, Winton xx, Western As xx, Weltmann xx und auch der Der Löwe xx-Vater Wahnfried xx.

*One of the last sons of former Moritzburg state stallion and renowned sport horse sire Sanssouci. His dam combines the TB Dashing Blade, the Irish and German champion sire with a reputation in warmblood breeding with the legendary Fährhof TB stallion Surumu. From the same mare family: Watzmann, Winton, Western As, Weltmann and Wahnfried, the sire of Der Löwe, all of them TB stallions with an influence on warmblood breeding.*

 gekört     nicht gekört